



浮間小 だより

令和4年度

1月号

令和5年1月10日
北区立浮間小学校
校長 宮崎 史隆



浮間小HP QRコード

★よく考え 進んで学習する子★

★仲良く すなおで明るい子★

★じょうぶな体で がんばる子★

「温かい人と人とのふれあいがあふれる浮間小学校に」

校長 宮崎 史隆

新年明けましておめでとうございます。今年も午前6時50分頃に初日の出を自宅近くの利根川橋から拝みました。天気恵まれ西に富士山、東に筑波山をくっきりと眺めることができました。児童・保護者（ご家族）・地域の皆様にとって本年が良い年となりますように願っています。

さて令和4年度の生活指導重点目標は「相手のことを考えて、気持ちのよいあいさつ、ていねいな言葉づかいをしよう」です。1学期児童アンケートでは「いつもあいさつやただしことばづかいをしている」という児童は87%でした。私達は、将来社会の担い手である浮間小学校の児童が、気持ちの良いあいさつや言葉遣いを励行し、相手のことを自分事として考え行動できるようになってほしい、と考えます。先月、私が見聞きした3つのことについて紹介します。いずれも人を大切に思う気持ちにあふれ、心温まるエピソードです。

1つ目は、他校に在籍している児童が6組（特別支援学級）で授業体験を行った時のことです。休み時間に外遊びから戻ったその児童が「ただいま！」と元気に声をかけたとき、教室の中から「お帰り！」と温かい言葉が返ってきたそうです。体験授業では教師が児童の活動をよく見守り、「書けたね！」と児童の活動をその都度言葉にして励ましてくれたとのこと。児童と保護者はとても喜んでおられたと聞きました。

2つ目は、毎週金曜日の昼休みに全校児童が校庭で行っているUET（うきまエンジョイタイム）でのことです。「ケンケンパ」というリズムでクラスごとに一人ずつ校舎の方に跳び跳ねてきます。先生はゴール付近に立ち児童を迎えています。ほとんどの児童が走り終えた後、低学年の先生たちが最後まで児童を応援している様子が目に入りました。児童がゴールしたとき、「よくやったね！」と喜ぶ先生たち、嬉しそうにしている児童。児童が自分の課題に一生懸命に挑み、やりきったことを喜び合っている姿に心がポカポカしました。

3つ目は、登校時に落とし物（12月は校帽、算数カードなど）に気付き校門で渡してくれる児童が多いことです。記名してあったので本人に無事届けられました。時には大人の定期券が届くこともあります。児童の落とし物した人のことを思う気持ちや物を大切にする気持ちが伝わってきて、とても嬉しい気持ちになります。

ここでは紹介しきれませんが他にもたくさんのエピソードがあったと聞きます。今年も、温かい人と人とのふれあいがあふれる浮間小学校であってほしいと心から思っています。

（お知らせ）令和5年1月1日から4年2組担任黒田瑞稀教諭が産休に入りました。算数少人数制授業を担当している粟野正和主幹教諭が学級担任として引き継ぎます。つきましては4・5・6年の算数の授業は習熟度別少人数制ではなく、学級単位で行います。

1月の行事予定				16	月	全校朝会	特6 計測6年
日	曜	朝	行事	17	火	浮T	避難訓練
1	日		元日	18	水	浮T	特5 計測4年
2	月			19	木	浮T	6組校外学習 計測3年 クラブ活動(12月分)
3	火			20	金	児童集会	計測2年
4	水		学校閉庁日	21	土	音楽朝会	【公開日】4年2分の1成人式 5年サクラソウ芽分け
5	木			22	日		
6	金			23	月	全校朝会	たてわり班遊び お話会(4, 5年) 計測1年①
7	土		冬季休業日終	24	火	浮T	計測1年②、6組 お話会(6年, 6組) 3年社会科見学①
8	日			25	水	浮T	4時間授業 計測5年 4年連合展覧会 学校ファミリーの日(西浮小)
9	月		成人の日	26	木	浮T	お話会(5, 6年) クラブ活動
10	火	休み明け朝会	4時間授業 給食始 安全指導日	27	金	大縄集会	
11	水	浮T	保健指導日	28	土		
12	木	浮T	席書会(1日目) 委員会活動	29	日		
13	金	さくらんぼ	席書会(2日目)	30	月	全校朝会	5時間授業(6組のみ)
14	土			31	火	浮T	
15	日			毎週土曜日はPTA廃品回収日です			
★今月の給食費は、10日(火)に、2ヶ月分(1, 2月)を引き落としをさせていただきました。							

1月の生活指導目標 < きまりを守って生活をしましょう。 >

展覧会

担当

去る12月2日と3日の2日間、スローガン「輝け カラフルに!! ~776色のレインボーを浮間の空に~」のもと、展覧会を開催しました。子供たちは、一人一人が思いや願いを表現するために、思考し工夫を凝らしながら、個性豊かな作品づくりに取り組みました。鑑賞時には、どの学年の子供たちも、多くの作品に心を寄せて観ることができました。

小学校生活最後の大きな行事となった、6年生の感想の一部をご紹介します。「たくさん心を込めてつくったものが、中学年や低学年の作品と合わさって、輝いていた。」「自分の中では今までの最高傑作となった。6年生としても責任は果たせたと、何よりも楽しかった。」「すばらしい作品にたくさん出会えてよかった。こんな展覧会が今後も続いてほしい。」「作品づくりだけでなく、6年生として飾りつけなどの準備もすごく楽しかった。最後の行事がこの展覧会でよかった。」

今回の経験が、子供たちのさらなる豊かな感性につながることを願っております。PTAの皆様には、受付や警備のお手伝いをいただき、お陰様でスムーズな運営を行うことができました。また、保護者の皆様には、子供たちに励ましのお言葉をかけてくださったり、材料・用具の準備のご協力と当日の感染予防対策にご協力をいただいたり、本当にありがとうございました。



担当

お話会について

お話会では、北区お話会の方が各学級で本の読み聞かせやストーリーテリング(素話)をしていただきます。子供たちにとって、言葉の響きを楽しんだり様々な人物の境遇に思いを馳せたりする豊かな時間になるように、お話の内容や読み聞かせの本が選ばれています。ストーリーテリング(素話)では、読んでくださる方の声や表情で、登場人物や場面の様子を想像します。子供たちはお話の世界に引き込まれ、時には笑い、登場人物と一緒に歌うこともあります。

お話会が、子供たちが本に親しみ、見えないものを想像する楽しさに気付くきっかけになればと願っています。